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Milano, 20 Maggio 2019 

 

 

Alla c.a.             Prof.ssa Maria Luisa Fiorella 
Coordinatore del Consiglio di interclasse dei C.D.S. 

Università degli Studi di Bari 

 

Prof. Nicola Quaranta 

Coordinatore del Corso di Laurea in Tecniche Audioprotesiche 

Università degli Studi di Bari 

 

Gent.ma Professoressa Fiorella, Gent.mo Professor Quaranta, 

come prima cosa mi preme ringraziarvi per aver interpellato ancora una volta l’Associazione che qui rappresento in 

qualità di responsabile alla formazione, proverò a non dilungarmi molto ed in poche righe cercherò di ricapitolare 

quanto emerso durante gli incontri tenuti anche informalmente ed a vario titolo.  

Nell’ultimo anno ci siamo visti o sentiti in diverse occasioni allo scopo di “costruire” modelli di formazione 

professionalizzante che in qualche modo potessero favorire l’inserimento degli studenti neolaureati nel mondo del 

lavoro e devo dire che molto in tal senso è stato fatto e molto altro sicuramente potrà essere sviluppato nel prossimo 

futuro. 

Uno primo passo è stato il rinnovare la convenzione che sta favorendo l’inserimento degli studenti nelle aziende per lo 

svolgimento delle attività di tirocinio tecnico/pratico. Gli studenti possono attingere ad un elenco di aziende e di tutor 

qualificati attraversi i quali potranno acquisire le proprie competenze tecnico/professionali ed allo stesso tempo 

muovere i primi passi nel mondo che li vedrà protagonisti nel prossimo futuro. 

Non di secondaria importanza nei primi mesi dell’anno, grazie all’aiuto del nostro delegato regionale Dottor Antonio 

Lauriola, sono stati organizzati dei seminari professionalizzanti con aziende produttrici su argomenti che hanno toccato 

diversi aspetti della professione. L’interesse da parte degli studenti è stato altissimo e la speranza da parte della nostra 

Associazione è che si possa strutturare qualcosa di più corposo che riguardi i tre anni di corso in modo da dare un 

supporto più consistente alla didattica tradizionale. 

Con l’augurio che nel prossimo futuro si possa prendere in considerazione la realizzazione di ulteriori attività di 

collaborazione, e magari di aumentare la presenza delle nostre figure negli insegnamenti  professionalizzanti, rimango a 

vostra a disposizione rinnovandovi anche a nome di ANAP l'impegno a fornire il supporto necessario al Corso di 

Laurea. 

Cordiali saluti 

 

Luigi Infantino 

 

 

 

 


